

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

Corona hat unser aller Leben verändert: privat, beruflich und sozial. Und dieser Zustand wird sicherlich noch einige Zeit so bleiben.



Deshalb wollen wir in der Adventszeit etwas gemeinsam machen:

wir schmücken je nach Belieben alles, was man von der Straße aus sehen kann, sei es ein Baum, ein Fenster, eine Garage, ein Balkon oder mehr... Außer Adventsschmuck können z.B. auch kleine Geschichten oder Weihnachtsrezepte angebracht werden, der Fantasie sind keine Grenzen gesetzt.



So wie jeden Adventssonntag eine brennende Kerze dazukommt, so wollen wir unsere Dekoration nach und nach über die Adventszeit erweitern, so dass für alle, die vorübergehen, immer wieder Neues zu entdecken gibt.

Wir freuen uns, wenn ganz viele (am besten alle) mitmachen!

Viel Spaß beim Dekorieren wünscht der „Bürgertreff“ aus Wartenberg-Rohrbach.

Für Fragen / Anregungen stehen wir gerne zur Verfügung:

Doris Manthey: 98 33 28

Dagmar Scheider-Heinz: 5500

